

# *Le Sénat argentin reprend ses sessions ordinaires*

---



La Havane, 14 avril, (RHC)- La vice-présidente argentine, Cristina Fernandez, a participé ce jeudi à la reprise des sessions ordinaires du Sénat en tant que présidente de cette chambre. Les travaux avaient été interrompus par des actions de l'opposition.

Il s'agit de la première session présidée par Cristina Fernandez après la tentative d'assassinat dont elle a été victime le 1er septembre 2022.

Au cours de la session, des questions telles que le certificat unique d'invalidité, la reconnaissance de la langue des signes comme langue sur le territoire national, la priorisation du programme national de cardiopathies congénitales et la modification de l'impôt sur le revenu afin d'inclure des avantages pour les travailleurs de la santé seront également débattues.

Jeudi après-midi, des membres du Parti Justicialiste, de l'organisation La Cámpora, de la Centrale des Travailleurs de l'Argentine et des Mères de la Place de Mai, se sont donné rendez-vous devant le Palais des Tribunaux pour exiger la fin de la persécution judiciaire à l'encontre de Cristina Fernandez et des tentatives d'empêcher sa participation aux élections présidentielles d'octobre prochain.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/319644-le-senat-argentin-reprend-ses-sessions-ordinaires>



**Radio Habana Cuba**